

résidences immobilier

Cannes Basse Californie, proche de toutes les commodités, de l'hypercentre de Cannes et de la Croisette, au sein d'une résidence de bon standing, très bel appartement 4 pièces de 91 m2 en étage élevé s'accompagnant d'une spacieuse terrasse de plus de 30 m2 offrant une très belle vue sur la Mer. Venant d'être rénové avec des prestations contemporaines de qualité, celui-ci se compose d'une grande pièce de vie avec cuisine américaine entièrement équipée ainsi que de 3 chambres en suite. Une cave, un garage fermé ainsi qu'un parking privatif complètent cette offre . Bien vendu soumis au statut de la ...

Cannes Basse Californie, close to all amenities, the city center of Cannes and the Croisette, in a high-end residence, very beautiful 4-room apartment of 91 m2 on a high floor with a spacious terrace of more than 30 m2 offering a beautiful view of the sea. Having just been renovated with quality contemporary fittings, it consists of a large living room with fully equipped open-plan kitchen as well as 3 en-suite bedrooms. A cellar, a closed garage and private parking complete this offer.

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

37 rue d'antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





